

El mes de la concientización del Alzheimer y el cerebro 2016

Mensaje básico

Descripción

Junio es el mes de la concientización del Alzheimer y el cerebro- una oportunidad para unirse a la conversación global sobre el cerebro, la enfermedad del Alzheimer y otras demencias. Todo el que tiene un cerebro está en riesgo de desarrollar Alzheimer, una enfermedad fatal que no puede ser prevenida, curada, o tan siquiera retardar su progresión. Durante el mes de junio, la Asociación del Alzheimer pide a las personas alrededor del mundo que hagan la promesa púrpura y usen sus cerebros para luchar en contra de la enfermedad de Alzheimer.

Llamadas a la acción

- Haga la promesa púrpura durante el mes de la concientización. Vaya púrpura y use su cerebro para luchar en contra de la enfermedad del Alzheimer al alz.org/pledge.
- Durante el mes de la concientización del Alzheimer y el cerebro, honre a aquellos que enfrentan esta enfermedad, participando en 'El Día más Largo' el 20 de junio.

Llamada descriptiva para participar

- Todo el que tiene un cerebro está en riesgo de desarrollar la enfermedad del Alzheimer. En todo el mundo, hay 47 millones de personas con Alzheimer y otras demencias, y sin un cambio, estos números se esperan que aumenten a 76 millones para el 2030. Pero todos pueden ayudar a terminar con esta epidemia- especialmente usted. Durante el mes de la concientización del Alzheimer y el cerebro, la Asociación del Alzheimer le pide a las personas alrededor del mundo que hagan la promesa púrpura y usen su cerebro para ayudar a luchar en contra de la enfermedad del Alzheimer.
- Durante el mes de la concientización del Alzheimer y el cerebro, usted puede unirse a nosotros en un día especial para hacer la diferencia en la lucha contra la enfermedad del Alzheimer. El 20 de junio, participe en 'El Día más Largo', un evento desde el amanecer hasta el atardecer para honrar a aquellos que la enfrentan con fortaleza, pasión y resistencia. Comience un grupo hoy para levantar fondos y concientizar.

Hechos que apoyan

- Alzheimer es una enfermedad fatal.
- La enfermedad del Alzheimer mata las células nerviosas y los tejidos cerebrales, afectando las habilidades para recordar, pensar y planificar de un individuo.
- Mientras avanza la enfermedad, el cerebro se encoge dramáticamente debido a la muerte de las células. Los individuos pierden la habilidad para comunicarse, reconocer familiares y amigos, y cuidarse a ellos mismos.
- Todo el que tiene un cerebro está en riesgo de desarrollar Alzheimer.
- En la actualidad, no hay formas para prevenir, curar o retardar la progresión del Alzheimer.
- Alrededor del mundo, 47 millones de individuos están viviendo con la enfermedad del Alzheimer.
- El número de personas que viven con demencia, en el mundo, se espera que aumente a 76 millones para el 2030.